

**Asamblea General  
Consejo de Seguridad**

Distr. general  
3 de junio de 2025  
Español  
Original: inglés

**Asamblea General**  
**Septuagésimo noveno período de sesiones**  
Temas 32 a) y 110 del programa

**Consejo de Seguridad**  
**Octogésimo año**

**Prevención de los conflictos armados: prevención de los  
conflictos armados**

**Medidas para eliminar el terrorismo internacional**

**Carta de fecha 3 de junio de 2025 dirigida al Secretario General,  
a la Presidencia de la Asamblea General y a la Presidencia del  
Consejo de Seguridad por el Representante Permanente de la  
Federación de Rusia ante las Naciones Unidas**

Tengo el honor de transmitir adjunta la declaración de fecha 1 de junio de 2025 del Comité de Investigación de la Federación de Rusia, relativa a las explosiones de los puentes de las provincias de Briansk y Kursk de la Federación de Rusia (véase el anexo).

Le agradecería que tuviera a bien hacer distribuir la presente carta y su anexo como documento de la Asamblea General, en relación con los temas 32 a) y 110 del programa, y del Consejo de Seguridad.

*(Firmado)* Vassily Nebenzia



**Anexo de la carta de fecha 3 de junio de 2025 dirigida al Secretario General, a la Presidencia de la Asamblea General y a la Presidencia del Consejo de Seguridad por el Representante Permanente de la Federación de Rusia ante las Naciones Unidas**

[Original: ruso]

1 de junio

**Por orden de la Presidencia del Comité de Investigación de la Federación de Rusia, las causas penales por los sucesos ocurridos en las provincias de Bryansk y Kursk se han remitido a la Dirección General de Investigación del Comité.**

La representante oficial del Comité de Investigación de la Federación de Rusia, Svetlana Petrenko, declara lo siguiente:

A las 22:50 horas del 31 de mayo de 2025 se produjo, en el tramo ferroviario Vygonichi-Pilshino, en la provincia de Bryansk, el derrumbe de un puente rodado, cuyos escombros cayeron sobre un tren de pasajeros que circulaba en ese momento por debajo. El accidente causó víctimas mortales y heridos.

Alrededor de las 3.00 horas del 1 de junio de 2025, en la región de Zheleznogorsk (provincia de Kursk), un tren que circulaba por un puente dañado descarriló, precipitándose contra una carretera. Como consecuencia del accidente resultaron heridos el maquinista y dos de sus ayudantes.

La Presidencia del Comité de Investigación de la Federación de Rusia ha encargado la investigación de estos hechos a los investigadores de la Dirección General de Investigación Criminal.

En estos momentos, en el lugar de los hechos trabajan agentes de Investigación Criminal de la Federación de Rusia, que están llevando a cabo las diligencias de investigación inmediatas con el fin de esclarecer todas las circunstancias de los sucesos.

---